

Frauen bewegen... würdigen und feiern

Besuchsdienst



- Ab anfangs der 90-er Jahre werden Wöchnerinnen mit einem Besuch und selbstgestrickten Kinderfinkli überrascht. Aus Datenschutzgründen musste diese Tradition aufgegeben werden.
- Besuchsdienst der über 80-Jährigen wird ins Leben gerufen. Knapp 20 Jahre später wird die Trägerschaft «Besuchsdienst Alte und Kranke» übernommen. Gemeinde und Kirchen beteiligen sich finanziell.
- Weihnachtsnachmittage im Zentrum Sunnegarte werden durch einen regelmässigen Besuchsdienst ersetzt (1988).



